
 

У меня, как у жителя города, есть один вопрос по Вашему проекту. 

Почему Ваш проект предлагается рассматривать как безальтернативный? 

Мы с Вами живем в 21м веке, а Вы продолжаете пытаться навязывать  нам, 

абсолютно  затратный,  в ближайшей перспективе почти на 20 лет, проект, 

который станет финансовой  обузой  для  жителей – потребителей тепла,  и 

замечательной перспективой  спокойной и финансовой благополучной 

жизни для Вас и Вашей организации   Т+. 

Почему во всем мире (северные страны), уже много  десятилетий, 

отапливаются от внутриквартальных мини котельных, и от автономных  

источников тепла (АИТ), и при этом имеют меньшие тарифы на тепло, 

которые по многу лет не меняются,  и отсутствие магистральных теплосетей с 

их постоянными  теплопотерями  и  порывами. 

Все жители, в том числе я, уже устали от вашего постоянного,  не имеющего 

реального  экономического  обоснования,  увеличения тарифов на тепло. 

Предложите полностью  альтернативный подход к теплоснабжению города, 

или дайте другим людям этим заняться. 
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